



市民しんぶん 北区版

# いきいき北区 12/15

北区の数字 平成24年11月1日推計

世帯数	56,454世帯
総人口	120,733人
男性	57,361人
女性	63,372人
面積	94.92 km <sup>2</sup>

ホームページアドレス <http://www.city.kyoto.lg.jp/kita/>

## “火事のない 安心・安全なまち 北区”

★年末防火運動  
12月15日(土)~31日(月)

何かと慌ただしい年末は、火を使うことが多くなります。また、空気が乾燥し、火災が発生しやすい季節です。北消防署・北消防団では、年末の火災を予防するため、パトロールや街頭広報などで「火の用心」を呼び掛けます。職場やご家庭で火の始末にご注意いただき、明るい新年をお迎えください。



★年末特別警戒  
12月20日(木)~31日(月)

各消防団や自主防災会が夜回りを行い、「火の用心」を呼び掛けます。

◀北少年消防クラブも参加した昨年の年末特別警戒



### 区民の皆様へのお願い！ 放火火災防止！ 放火防止五カ条

- 家の周りには、燃えやすい物を置かないようにしましょう。
- 夜間、建物の周囲や駐車場は、照明をつけて明るくしましょう。
- 空き家、物置にはカギをかけましょう。
- 車やバイクのボディカバーは、燃えにくいものを使いましょう。
- 地域ぐるみで放火防止に取り組みましょう。

8月 北少年補導委員会紫竹支部  
主催夏の教育キャンプ

原始の火起こしを勉強中！  
北区の学生ボランティアと  
北山杉についての勉強会や河川掃除  
活動もしました！



活動中 コミュニティサロン  
801広場

誰でも気軽に参加できる、地域の憩いの場。  
今日はみんなで、のびのび健康体操教室  
開催中！



## まちづくり 進行中!

6月に募集した北区民まちづくり提案支援事業について、  
活動の一部をご紹介します。

10月 紫竹学区民体育祭  
「前夜祭」

50m走記録測定では、観客に見守られ  
ながら子どもも大人も激走！



活動中 鷹峯地域の自然と  
歴史の再発見

紙屋川流域の自然、清流の美しさを守り  
たい！川沿いの遊歩道は緑豊かで自然が  
いっぱいです！



活動中 モノづくりで区民をつなぐ  
北区民ものづくり教室

この日は版画刷り。丁寧に教えてもらって、子どもから大人まで夢中！



活動中 北区の新しい魅力を発見し  
発信するプロジェクト

北区の魅力を感じる企画第1弾！雲ヶ畑小・中学校で燻製作り



11月 来て見てふれる 雲ヶ畑  
～みんなでつくる森の文化祭～  
火起こしレース！どのチームが一番燃えている？

活動中 お一人暮らしの高齢者への緊急情報キ  
ット・災害時安否確認のための黄色旗  
の配布および防災マップの作成事業

非常時でも大丈夫！一人暮らしの高齢者に安心して暮らしてもらえ  
るよう、待鳳学区では10月中旬頃から配布しています！



市政情報総合案内コールセンター

京都いつでもコール

☎661-3755

Fax 661-5855

市政の手続きや制度、施設、催し  
に関する申込み・お問い合わせな  
どの窓口です。  
午前8時～午後9時(年中無休)

メール(右記のホームページから)

●パソコン <http://www.city.kyoto.lg.jp/sogo/page/0000012821.html>

●携帯電話 <http://www.city.kyoto.jp/koho/m/cc/>

右記の二次元コードから携帯電話  
でアクセスできます(一部機  
種を除く)。



### 北区のこよみ

■白馬奏覧神事

日時 1月7日(月) 午前10時～  
場所 上賀茂神社(上賀茂本山)

